

#NERJAWITHSANNA



la Guía del
GOLF

**DÓNDE JUGAR AL
GOLF EN NERJA**

(2025 Edición)

INTRODUCCIÓN

¡Hola, golfistas! Soy Sanna, y estoy emocionada de compartir esta Guía de Golf en Nerja con vosotros, creada en colaboración con mi esposo. Aunque nunca he jugado una ronda de golf, he disfrutado de muchas rondas con mi esposo, quien ha jugado golf toda su vida.

En España, ha jugado en algunos de los campos más famosos del mundo, como Valderrama y el Club de Campo. Su hándicap es de 9.2, lo cual, según entiendo, es bastante bueno. Durante los últimos 2,5 años, trabajó como COO y CBO de Golf GameBook, una de las aplicaciones de golf más populares del mundo, con más de 1,5 millones de usuarios registrados. Durante ese tiempo, viajó por todo el mundo, incluyendo España, visitando clubes y organizaciones dentro de la industria del golf, por lo que estoy segura de que disfrutarán esta guía y lo que tiene para ofrecer. Mi esposo también revelará información muy interesante sobre el campo de golf que se está planificando en Nerja.

Ya seas un golfista experimentado o simplemente quieras disfrutar de una ronda relajada, esta guía te presentará algunos de los mejores campos cerca de Nerja. Con vistas impresionantes y un clima excelente, Nerja también es una opción fantástica para unas vacaciones de golf, y estoy encantada de ayudarte a encontrar el campo perfecto para tu próxima ronda.

Si también estás pensando en comprar una casa o invertir en una propiedad de alquiler cerca de alguno de estos fantásticos campos de golf, me encantaría ayudarte. Ofrezco servicios de Personal Shopper Inmobiliario, además de asesoría en decoración de interiores, renovaciones y alquileres de corto plazo aquí en Nerja.

No dudes en contactarme si necesitas algún consejo, y no olvides visitar mi página web, www.nerjawithsanna.com, para más guías y consejos.

Sanna

nerjawithsanna@gmail.com



La Guía de Golf: Dónde Jugar al Golf en Nerja (Edición 2025)

LA GUÍA DE GOLF NERJA: DÓNDE JUGAR AL GOLF EN NERJA

Bienvenidos a la edición 2025 de la Guía de Golf en Nerja, tu fuente de referencia para explorar los mejores campos de golf cerca de Nerja. Ya seas un jugador experimentado o un golfista casual, descubrirás que esta región ofrece excelentes opciones de golf con vistas impresionantes, diseños desafiantes y experiencias de juego únicas. Esta guía cubre tres campos cercanos, a menos de 30 minutos en coche desde Nerja, y añade algunas recomendaciones adicionales para aquellos dispuestos a viajar un poco más. ¡Así que agarra tus palos y prepárate para disfrutar!

CAMPOS DE GOLF A MENOS DE 30 MINUTOS DE NERJA

BAVIERA GOLF

Web: <https://bavieragolf.com/es/>

Ubicación: 20 minutos desde Nerja

Encuétralo en Google Maps: <https://maps.app.goo.gl/LcUD35s9GxeM2XnDA>

Instalaciones: Campo de 18 hoyos, campo de prácticas Trackman, dos greens de práctica de putt, área de juego corto, restaurante (muy bueno), aparcamiento gratuito, tienda profesional, etc.

¿Cómo reservar?

Mi esposo siempre recomienda usar la página web del club / su plataforma de reservas para obtener las mejores tarifas y ofertas:

<https://open.imaster.golf/es/baviera>

Política de cancelación: 2 días. Esto significa que, incluso si reservas en línea, puedes cancelar hasta 48 horas antes y recibir un reembolso completo. Recibirás la confirmación de la reserva por correo electrónico, que incluirá un enlace para cancelar si hace falta.

Consejo pro: Si juegas en verano, aprovecha las ofertas "twilight" que comienzan después de las 16:00. Estas tarifas reducidas normalmente incluyen un buggy, y las temperaturas de la tarde son ideales para una ronda cómoda.

Descripción:

Baviera Golf es el campo más cercano a Nerja, a solo 20 minutos en coche, lo que lo convierte en la opción preferida tanto para locales como para visitantes. Diseñado por el legendario golfista español José María Cañizares, este campo de 18 hoyos, par 71, ofrece una experiencia de juego relajada. Es relativamente plano, especialmente en los primeros nueve hoyos, lo que lo convierte en un excelente campo tanto para principiantes como para quienes buscan una ronda tranquila. Los últimos nueve hoyos añaden un poco más de desafío con algunos cambios de elevación, pero en general, es un campo apto para todos los niveles.

La casa club de Baviera Golf ofrece un buen ambiente con una buena selección de comida y bebidas. Ya sea que estés tomando un snack rápido o disfrutando de una comida después del juego, el restaurante

te tiene cubierto. El campo de prácticas Trackman es una instalación de primer nivel para afinar tu swing, aunque el costo de la cesta de bolas es algo elevado (alrededor de 6 €). Sin embargo, la calidad del campo de prácticas y el valor añadido del sistema Trackman lo justifican. Una de las grandes instalaciones de Baviera Golf es su garaje subterráneo disponible para todos los jugadores. Aprenderás esto especialmente al final de un día caluroso.

Comentarios de mi esposo:

Baviera Golf es el campo más cercano si estás en Nerja. Es un campo muy agradable y los primeros nueve hoyos son bastante planos, con solo algunos cambios de elevación, lo que lo hace más fácil en comparación con algunos de los campos más montañosos de la Costa del Sol.

Uno de los mejores aspectos de Baviera es la falta de desarrollos de viviendas alrededor del campo, lo que ofrece un entorno tranquilo y abierto en comparación con otros campos de la región. Los pares 5 son especialmente desafiantes, y el campo en su conjunto presenta un buen equilibrio de dificultad. Los últimos nueve hoyos ofrecen algunas vistas encantadoras del Mediterráneo, y siempre es un placer jugar, excepto el hoyo 12, que es, con diferencia, el más difícil. No sé en qué estaba pensando el señor Cañizares cuando diseñó ese hoyo. Solo intenta estar contento con un bogey o incluso con un doble bogey y pasa al siguiente hoyo.

Pero en general, Baviera es un excelente campo para cualquier persona que visite Nerja. Con precios razonables, especialmente para las rondas "twilight" después de las 16:00 durante el verano, es una opción fantástica para los golfistas que buscan disfrutar de una ronda de golf en la tarde con condiciones más frescas. Las instalaciones en Baviera son de primera calidad, incluyendo un único garaje subterráneo, un excelente restaurante, y la nueva tecnología Trackman en el campo de prácticas. El área de juego corto y los dos greens de putt completan la oferta de práctica.

Hoyos más fáciles:

Hoyo 1 y Hoyo 3. El Hoyo 1 es un par 4 muy corto con un dogleg a la derecha. Ten cuidado con la pendiente. Yo uso un hierro 9 como mucho, con una distancia de vuelo de alrededor de 140 metros. Debido a la pendiente, la bola no se detendrá, así que no necesitas un palo grande para el primer golpe. Después de ese golpe, te quedarán unos 100 metros hasta el green. Ten cuidado con tu golpe de aproximación, ya que no querrás pasarte del green.

El Hoyo 3 es un par 4 fácil, también con una pendiente. Hay mucho espacio y nada realmente hace que este hoyo sea difícil. Ni siquiera el obstáculo de agua a la izquierda del green, que rara vez entra en juego. El Hoyo 3 es un hoyo muy agradable en general.

Hoyos más difíciles:

El Hoyo 12, sin duda. Es un par 5 muy difícil donde, para la mayoría de los jugadores, el driver no es una opción. Aún necesitas un buen golpe con el hierro y colocar la bola en el lado derecho de la calle, donde también hay agua cerca. Si colocas la bola a la izquierda, tu siguiente golpe será muy complicado. Un bogey en este hoyo es un muy buen resultado, incluso para jugadores con hándicap bajo.

El Hoyo 4 también es un par 5 difícil. Hay un gran obstáculo de agua a la izquierda que entra en juego en tu segundo o tercer golpe. Además, ten en cuenta el pequeño obstáculo de agua justo frente al green (ligeramente a la izquierda), que no es visible cuando te aproximas.



Baviera Golf

AÑORETA GOLF

Web: <https://www.anoretaresort.com/golf/>

Encuétralo en Google Maps: <https://maps.app.goo.gl/rCv2v63XAQhw292d7>

Ubicación: 25 minutos de Nerja

Instalaciones: Campo de 18 hoyos, campo de prácticas (ubicado a 1 km del club en el otro lado de la carretera), greens de putting y chipping, restaurante (muy bueno), Pro Shop

¿Cómo reservar?

Las mejores ofertas están siempre en la página web de Añoreta / su plataforma de reservas:

<https://open.imaster.golf/es/anoretagolf/disponibilidad>

Política de cancelación: 2 días. Esto significa que, incluso si reservas en línea, puedes cancelar hasta 48 horas antes y recibir un reembolso completo. Recibirás la confirmación de la reserva por correo electrónico, que incluirá un enlace para cancelarla si hace falta.

Descripción

Añoreta Golf, ubicado a unos 25 minutos al oeste de Nerja, ofrece una ronda más desafiante en comparación con Baviera. Este campo de 18 hoyos, par 72, fue diseñado, al igual que Baviera, por José María Cañizares, y presenta una mezcla de calles largas y hoyos complicados con muchos cambios de

elevación. Prepárate para muchos golpes ciegos y varios obstáculos de agua que pondrán a prueba tu juego estratégico. Aunque Añoreta es indudablemente un campo más complejo, las vistas merecen el esfuerzo, con varios hoyos que ofrecen impresionantes vistas de las montañas y del Mediterráneo. Si no has jugado aquí antes, asegúrate de traer un GPS de golf o usar aplicaciones como Golf GameBook, Hole19 o GolfShot, ya que conocer el diseño de hoyo te ayudará a navegar por los hoyos más difíciles.

El restaurante en Añoreta ofrece una excelente selección y calidad de comida y bebidas, y la terraza tiene vistas fantásticas del paisaje circundante.

Comentarios de mi esposo:

Añoreta Golf es uno de esos campos que pueden ser frustrantes la primera vez que juegas, especialmente si no estás familiarizado con su diseño. Es común que los golfistas tengan dificultades en su primera ronda aquí y juren no volver, especialmente si están jugando sin alguien que conozca bien el campo. Añoreta, como muchos campos a lo largo de la Costa del Sol, está construido en pendientes y colinas, con muchos cambios de elevación. No es fácil caminar, por lo que se recomienda encarecidamente un buggy para hacer la ronda más agradable.

Sin embargo, Añoreta tiene una forma de gustarte más con el tiempo. En tu segunda o tercera ronda, comenzarás a apreciar su diseño. Muchos de los hoyos, que al principio parecen estrechos y difíciles desde el tee, se abren una vez que estás en la calle. Un buen ejemplo es el hoyo 7, donde el golpe de salida puede intimidar debido a la alta elevación y la visibilidad limitada. Pero una vez que llegas a la calle, te das cuenta de que hay mucho espacio e incluso otra calle al lado. El hoyo 13 es otro buen ejemplo, que parece estrecho desde el tee pero que revela bastante espacio para un buen golpe colocado en el lado izquierdo. Añoreta es un campo de golf donde la familiaridad da sus frutos, y una vez que aprendes sus trucos, se vuelve mucho más agradable.

En cuanto a precios, Añoreta ofrece una excelente relación calidad-precio, especialmente en comparación con algunos de los campos más caros de la Costa del Sol. En la temporada alta, dos jugadores con buggy costarán alrededor de 150 €, lo cual es razonable. Durante el verano, puedes encontrar ofertas de hasta 100 € para dos jugadores con buggy, y las tarifas de "twilight" son aún más asequibles, comenzando temprano en la tarde.

Añoreta también cuenta con un restaurante fantástico con un gran ambiente y vistas al campo de golf, lo que lo convierte en un lugar ideal para relajarse después de la ronda.

Hoyos más fáciles:

No hay muchos hoyos fáciles en Añoreta, y hasta los pares 3 son desafiantes, especialmente el hoyo 9 y el hoyo 17. Ambos son pares 3 relativamente largos, con agua en juego. Pero diría que los hoyos más fáciles en Añoreta son los hoyos 12 y 15, que son par 4 y relativamente cortos. También el hoyo 18 es uno de los más fáciles, que es otro par 4 corto donde prácticamente la única dificultad es la aproximación. El green está mucho más alto que el punto desde donde te aproximas.

Hoyos más difíciles:

El hoyo 8, un par 4 largo donde el agua entra en juego a la izquierda si golpeas más de 200 metros. Así que el driver no es una opción para muchos jugadores largos.

Yo uso un hierro 6, que coloca la bola perfectamente, y no tengo que preocuparme por el agua a la izquierda. Mi hierro 6 tiene un vuelo de unos 180 metros, y con la pendiente donde aterriza, puede llegar a 200 metros en condiciones normales. Pero aún quedan 180-200 metros hasta el green, y el hoyo se estrecha todo el camino.

Añoreta está lleno de hoyos difíciles, pero el par 5 del hoyo 16 es, para mí, el segundo más complicado del campo. Nuevamente, el golpe de salida es muy complicado, donde necesito un hierro 5 perfecto (alrededor de 210 m) para colocar la bola en la posición correcta en el dogleg hacia la derecha. Si golpeas demasiado, hay agua; si golpeas a la izquierda, lo mismo, y a la derecha hay OB (fuera de límites). El resto del hoyo tampoco es fácil, con agua a la izquierda y OB a la derecha.



Añoreta Golf

LOS MORISCOS CLUB DE GOLF

Web: <https://www.moriscosgolf.com/>

Encuétralo en Google Maps: <https://maps.app.goo.gl/Yyc8bPHwoF3rHCqn6>

Ubicación: A 35 minutos de Nerja

Instalaciones: Campo de 18 hoyos, Driving Range, Restaurante, Playa

¿Cómo reservar?

Directamente en su página web/plataforma de reservas:

<https://open.imaster.golf/es/moriscos/disponibilidad>

Los Moriscos Golf ofrece una experiencia de golf realmente única. Situado justo al lado de la playa, este campo combina lo mejor de ambos mundos: ¡sol, arena y golf! A solo 35 minutos en coche desde Nerja,

este campo de 18 hoyos, par 70, es perfecto para quienes quieren combinar un día relajante en la playa con una ronda de golf. El campo es plano, lo que lo hace fácil para caminar, pero no te dejes engañar, aún hay muchos desafíos, especialmente cuando los vientos costeros aumentan. Varios hoyos están justo al lado del Mediterráneo y con Sierra Nevada de fondo, ofreciendo algunos de los golpes más escénicos de la región.

Consejo Pro: Juega en Los Moriscos temprano en la mañana para evitar los vientos más fuertes de la tarde. Después de tu ronda, puedes pasear directamente hacia la playa para darte un refrescante chapuzón en el mar. El restaurante también es una visita obligada, con su ubicación privilegiada que ofrece vistas al agua mientras disfrutas de una comida o bebida después del juego.



Los Moriscos Club de Golf

CAMPOS DE GOLF A MENOS DE 1 HORA DE NERJA

Si estás dispuesto a correr un poco más, hay campos fantásticos a una hora en coche de Nerja.

Aquí tienes tres opciones muy recomendadas:

PARADOR GOLF

Web: <https://paradores.es/es/parador-de-malaga-golf>

Ubicación: Cerca del Aeropuerto de Málaga, a 50 minutos de Nerja

Encuétralo en Google Maps: <https://maps.app.goo.gl/KK8m6oKRP8s4UHmw8>

Instalaciones: Campo de 18 hoyos, Driving Range, Campo de Pitch and Putt, Pro Shop, Restaurante, Tenis, Hotel y más

¿Cómo reservar?

<https://open.imaster.golf/es/parador-malaga/disponibilidad>

Parador Golf es probablemente el único campo en la Costa del Sol completamente plano, lo que lo hace agradable para caminar para quienes prefieren no usar buggy. A pesar de su terreno plano, el campo ofrece muchos desafíos con bunkers y obstáculos de agua estratégicamente colocados. La proximidad al Aeropuerto de Málaga también lo convierte en una opción conveniente para los golfistas que llegan o salen de la región.

Un aspecto único de este campo es que verás aviones aterrizando y despegando mientras juegas, lo que añade una dinámica inusual pero interesante a tu ronda. Después del juego, el restaurante y la zona de piscina del Parador ofrecen un lugar encantador para relajarse.

REAL GUADALHORCE CLUB DE GOLF

Web: <https://guadalhorce.com/>

Ubicación: Cerca del Aeropuerto de Málaga, a 55 minutos de Nerja

Encuétralo en Google Maps: <https://maps.app.goo.gl/8D1DVgA4vzgsTffM7>

Instalaciones: Campo de 18 hoyos, Driving Range, Campo Par 3, Restaurante, Pro Shop, Padel, Tenis y más

¿Cómo reservar?

<https://guadalhorce.golfmanager.com/consumer/home>

El Club de Golf Guadalhorce es otro campo fantástico ubicado relativamente cerca de Nerja. Conocido por sus excelentes condiciones de juego y un diseño hermoso, es una gran opción para quienes buscan un campo desafiante pero agradable a menos de una hora en coche de Nerja.

GRANADA CLUB DE GOLF

Web: <https://granadaclubdegolf.com/>

Ubicación: Granada, a 55 minutos de Nerja

Encuétralo en Google Maps: <https://maps.app.goo.gl/Kk3VotyNTKejdgda7>

Instalaciones: Campo de 18 hoyos, Driving Range, Green de Chipping y Putting, Restaurante, Tenis, Padel y más

¿Cómo reservar?

<https://open.imaster.golf/es/granadaclubdegolf/disponibilidad>

Dirigiéndote hacia el interior, en dirección a Granada, encontrarás el Club de Golf Granada, una joya oculta a menos de una hora en coche de Nerja. Con impresionantes vistas de las montañas de Sierra Nevada como fondo, este campo ofrece una ronda de golf escénica y relajante. Combina tu viaje de golf con una visita al centro comercial Nevada Shopping, uno de los más grandes centros comerciales de España, que está muy cerca.

¿FUTURO POSIBLE: UN CAMPO DE GOLF EN NERJA?

Ha habido rumores durante años sobre el desarrollo de un campo de golf aquí en Nerja. Este proyecto propuesto podría ofrecer vistas impresionantes al mar desde cada hoyo, convirtiéndolo en uno de los campos más escénicos de toda España. El campo y su casa club estarían ubicados cerca de la antigua fábrica de azúcar, con planes para una casa club de última generación y posibles desarrollos de viviendas alrededor del campo.

Mi esposo hace algún tiempo tuvo una reunión con la Federación Andaluza de Golf y algunos directores allí, y confirmaron que el proyecto es real y está muy vivo. Sin embargo, aunque esta posibilidad es emocionante, aún está atada a contratos a largo plazo que el propietario actual de las tierras tiene con muchos agricultores, y el desarrollo real podría tardar varios años en concretarse. Pero mantente atento a las noticias, porque si sucede, sería una noticia fantástica para todos los golfistas de Nerja.

PENSAMIENTOS FINALES

Nerja y sus alrededores ofrecen una amplia variedad de experiencias de golf, ya sea que busques una ronda rápida cerca del pueblo o una excursión escénica a algunos de los mejores campos de Andalucía. Baviera Golf es perfecto para quienes desean quedarse cerca, Añoreta ofrece un mayor desafío para el golfista experimentado, y Los Moriscos combina de manera única la playa y el golf. Para aquellos dispuestos a viajar un poco más, Parador y Guadalhorce cerca del Aeropuerto de Málaga, o el hermoso campo de golf en Granada, no decepcionarán.

¡Feliz golf, y nos vemos en los greens!



Nos vemos en los greens! (En la foto: Añoreta Golf hoyo 9)